Auszüge aus dem Wortbeitrag von Dr. Ulrich Wlecke, Tierschutz FREIE WÄHLER, am 31.01.2019:

Zunächst einmal möchte ich hier für Tierschutz Freie Wähler erklären, dass wir uns die Ausführungen von Herrn Stieber ausdrücklich zu eigen machen.

Hat die Stadtverwaltung in Gesprächen mit den Fördermittelgebern trotz des gesunkenen Kosten-Nutzen-Faktors – es wurde eben angesprochen, dass dieser auf 1,05 gesunken ist – und unter Berücksichtigung weiterer Kostensteigerungen wirklich nachhaltig positive Signale für die Förderung erhalten?

Beginnen die vorbereitenden Maßnahmen erst nach Vorlage eines rechtskräftigen Planfeststellungsbeschlusses mit dem Baurecht und erst nach Erhalt der Förderbescheide und der Zuwendungsgeber oder etwa nicht?